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会長挨拶 岩本成郎会長

司 会
斉 唱
ビジター

馬場將嘉会場委員
「それでこそロータリー」
名古屋南RC　近藤禎男さん　　　　　

　皆さんこんにちは。
1月20日は大寒の入りでした。さすが
に寒い日が続いています。今日は10時
30分ヒルトンホテルの年契約について
の打ち合わせ、11時より長期ビジョン
委員会、12時から臨時理事会と例会
前の作業が続きました。臨時理事会で
は次年度における地区出向者の最終決定が行われ当クラ
ブより9名の方が決まりました。日々何かと多忙とは存じま
すが誠にご苦労さま、よろしくお願い申し上げます。又皆さ
んご承知の通り近藤雄亮さんにはガバナー補佐の大役をつ
とめていただく事になり、2760地区瑞穂RCの存在を大に
していただく事になりました。2008年度最初の例会、創立
記念例会で松井会長エレクトよりお話がありました通り次
年度は（I.M.)分区大会と改名。そのホストクラブとなり、全
員参加の呼びかけを行いますので大きな行事となります。
又、4RC合同例会のホストもつとめ次々年度30周年に関し
ての準備等クラブあげての行事多忙な一年となりますが、
一面クラブ活性化につながる事と思います。
さて、年明け以来世界的な株安となり、中でも日本の株価の
下落は大きく（17％約2800-　1月23日現在）先行き不安
となりましたが、米国経済にかわり産油国を始めブラジル、
ロシア、インド、中国を中心に経済が大きく動き、日本におき
ましては富裕層の往来が活発となり、一部ではありますが
活況を呈しています。一般には円高ドル安の比較対象の
ニュースが大きく言われていますが、ユーロを始め各国のレ
ベルから言えば決して円高の位置ではなく、世界一のモノ
作り技術を安くしすぎた感もいたします。
サブプライムローンは世界に大きな衝撃を起こしています
が、産油国を始めBricsの経済は大きく、これらの国々が経
済の発展を作り上げて行く事でしょう。そして日本は自動車
を始め建設機械、工作機械及び安全な農産物等が世界各
国から要求され景気の好循環につながる事と思います。今
しばらくは静かに潜航、荒波をやりすごす事になる事と思い
ます。
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～ロータリー理解推進月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

出席報告
会員71名　出席51名  （出席計算人数51名）

出席率85％ 1月17日は補填により 91.8％

泉　憲一出席委員

本日例会終了後、第2回クラブ奉仕協議会があります。13
時35分から6階「けやきの間」です。
次回例会は1月30日（水）、4ロータリー合同例会です。18
時より名古屋マリオットアソシアホテル16階「タワーズボー
ルルーム」です。よって1月31日（木）は1月30日（水）の振替
で休会です。

・

・

幹事報告 西本　哲幹事

市岡　正蔵さん
𠮷木　洋二さん
天野　正明さん

松岡　道弘さん
渡辺喜代彦さん
宇佐美貞夫さん
田口　　豊さん

岡本　忠史さん

1月20日は59回目の誕生日でした。飲み過ぎて体調を崩し
ました。皆さん「カゼ」には気をつけましょう。

本日は誕生日でした。
61才になりました。我ながらびっくりです。
妻の誕生日、素敵なお花ありがとうございました。

1月24日は家内の誕生日です。
1月23日は妻の誕生日でした。
1月26日は結婚記念日です。
田中皮膚科の先生、アドバイスありがとうございました。

ニコボックス 泉　憲一ニコボックス委員
・

・
・
・

・
・
・
・

臨時例会変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付が17：30～18：30となります。

（注）

1/23（水） 1/30（水） 2/13（水）名古屋東南

1/23（水）※ 2/6（水）名古屋守山

1/24（木）名古屋東山

1/23（水）尾張中央

1/31（木） 2/7（木） 2/14（木）名古屋大須

2/7(木）※名古屋葵

名古屋南 1/30（水） 2/13（水）

名古屋名東 2/12（火）※

名古屋みなと 2/8（金）

名古屋名南 1/29（火）◇ 2/12（火）※

名古屋城北 1/29（火）

名古屋北 2/8（金）

名古屋名北 2/6（水）
名古屋千種 1/29（火） 2/12（火）※

名古屋清須 1/29（火）

名古屋錦 2/5（火）



中間決算報告書

支出の部　その３

ロータリー情報委員会：遠山堯郎委員長
「今さら人に聞けないロータリー情報マニュアル」「ロータリー
情報マニュアル」の購入ご希望される方は２月7日までにご連
絡ください。なお、昨年のものと内容は変わっておりません。

今回のメールボックスの中に、ウガンダ小学校の現況が書か
れているプリントが入っておりますのでお目通し下さい。

お知らせ：田中隆義さん

2007年～08年
度の中間決算の
報告をさせていた
だきます。結論か
ら申し上げますと、
おおむね予算通り
順調に進んでおり
ます。

まず収入の部ですが、上半期の会費一人あたり約224,000
円。総収入としては15,940,000円集まっております。
収入の部での特記事項として、まずロータリー財団の寄付と
米山記念奨学会寄付が大幅に上回り、すでに一年分集まって
おります。また、ポール・ハリス・ソサエティとして年間1000ド
ルを毎年髙村博三さんが寄付されております。
これからの説明は、15,940,000円の収入を100％として支
出の説明をさせていただきます。

ロータリーの組織関係の支出でございます。RI関係・全国関
係・地区関係・4RC関係で占めております。いわばパテント料
のようなものでございます。資料の色づけしてある地区大会参
加義務者負担金・地区大会晩餐会参加義務者負担金・地区
協議会参加義務者負担金・I.M.全員登録費・社会奉仕市内
23RC分担金、環境保全CO2削減協力費・新世代ライラセミ
ナー協力金・名古屋姉妹都市協会分担金・地区出向費・社会
奉仕AED寄付・名古屋市南養護学校寄付・ローターアクト分
担金を、従来委員会の方で計上しております地区関係の方に
すべて集めさせていただきました。これらを合計いたしますと
4,309,000円となり、それは収入の27％にあたります。この
数字は、個人的には少し多すぎるのではないかと思っており
ます。

管理費についてとは主にホテルの賃借料や人件費などに使わ
れるお金ですが、総額が5,016,000円。全体の31％を占めて
おります。少し高いと感じますが会員数が減っているため致し
方ないことかと思います。メリットとしましては、このホテルの9
階に事務局を安く持たせていただいているので、このあたりに
来られた際は事務局にお立ち寄りいただき和気藹 と々しても
らえたらと思っております。
それらをまとめて当期支出の合計は16,749,000円となりま
した。収入に対して800,000円ほど赤字ではありますが予算
の管理の範囲内と判断しております。

ニコボックス収支決算書

貸借対照表

半期で1,252,000円集まりました。前年度の20％減。一人あ
たり19,000円くらいの割合になります。支出では２件ほどし
か使っておりませんのでプールされております。

現在総資産が21,321,000円ございますので一人あたり
300,000円くらいあると思います。
現金・普通預金・定期預金・未収金・立替金など色々な項目が
あり、ここでは内容は発表致しませんが全て清算しましたので
間違いございません。
また、負債は30周年事業資金として6,000,000円、剰余金が
7,100,000円、ニコボックスの剰余金が8,100,000円。合計
21,321,000円となっております。
30周年事業基金ですが、25周年のときはクラブ計画書によ
りますと12,650,000円つかっております。30周年まであと２
年の現在までにまだ6,000,000円ということですので、今度
の年度末にはたくさん積む必要があるとおもいます。よろしく
おねがいします。

中間決算について：岡村達人会計

収入の部

支出の部　その1

支出の部　その2

第4回クラブフォーラム（中間決算と組織）

委員会報告

入山　治樹さん

中川啓二朗さん

亀井　直人さん

泉さんに会っちゃいました。伊藤豪さん月曜日は仕事ありが
とうございました。
泉くんがすわってますので雪が降ってこないことを願って

この1月より社長になりました。これからも宜しくお願いしま
す。

・

・

・

例会費でございますが、半期で5,994,000円を使いました。
それは全体の38％という割合になっております。クラブの活

性化や例会を楽しくするためにはここのゾーンをもっと上げる
べきであると思います。その方法としては、例会費の単価を上
げて豪華にするという方法もありますが、夜間例会等の出席
率を上げる方策をとるのが健全でクラブにとって良い方向に
行くと思いますので、ぜひ夜間例会等は100％出席をして下
さい。
次に四大奉仕の支出の説明に移りたいと思います。委員会活
動費ということですが、年間で1,429,000円使っております。
そのうち524,000円はクラブ広報への支出ということになっ
ております。それを除くと900,000円くらいしか残りません。
それは瑞穂ロータリーの活動費が半期で900,000円しかな
いということを意味し、それだけの金額では何もできないとい
うのが現実です。この数字から、奉仕活動を地区に委託してい
るということがわかると思います。

まとめ

とりあえず半期の報告ですが、順調にいっております。
さて、皆さんにもう１通コピーを配布させていただきました。
地区大会の出席義務者ということで私は皆さんの会費を使わ
せてもらい参加させていただいたので、会計として何ができる
かと思いまして、2006年～2007年の地区の決算書を添付し
ておきました。非常に大雑把なものですが貸借対照表は普段
私たちには地区便覧でしか公表されませんので、皆さんも監
視していただきたいと思います。
以上で中間決算の発表を終わらせていただきます。



2月 7日（木）

　1月30日（水）

次週卓話
※1月31日（木）は振替により休会

今週行事

場 所 名古屋マリオットアソシアホテル
16階「タワーズボールルーム」
：

4RC合同例会　18：00～20：00

会員卓話
テ ー マ

髙村　博三さん
「台北延平RCとの交流について」
：
：

第３回クラブフォーラムの際にご承認いただきました細則10
条5節「長期ビジョン委員会」の「構成委員」を変更致しまし
た。内容についてはすでにご承認いただいておりますが、文言
が理解しづらいということで修正してあります。主に接続詞の
変更でございます。次年度のクラブ計画書に掲載させていた
だきますのでご理解いただけますようお願い申し上げます。

2008～2009年度の役員・理事・委員会構成が固まりました
ので発表させていただきます。（2008～2009年度クラブ役
員・理事及び委員会構成案は4ページの表を参照）

映画が脳の研究に貢献 フランスのロータリアンは、1月23日
の全国的な「ロータリー・アクション・デー」に、市民を映画に
招待しました。ロータリアンは、上映を間近に控えた映画の試
写会チケットの販売で米貨79万5,000ドルの売り上げを得
ました。この映画は、フランス全国の300近くの映画館で上映
されました。特別ボーナスとして、約6万人の観衆は、本編の映
画が上映される前に国際ロータリーの短編映画も見ました。
この映画鑑賞からの収益は、神経障害の研究の支援に寄付さ
れます。先頃の国連報告によれば、神経障害は世界人口の6
分の1に影響を及ぼすと考えられています。 

火山犠牲者に簡易住宅をイングランド、デヴォン州のティンマ
ス・ロータリー・クラブは、9月に米貨2,000ドルを捻出し、トゥ
ングラウア火山の噴火で住居を失ったエクアドル国民に、テン
トやその他の救援物資の入った100個のシェルターボックス
を送る援助を行いました。 
ティンマス・カーニバルの週に、ロータリアンたちはシェル
ターボックス基金のために資金を集める募金活動を主導しま
した。この100箱は、2000名の人々に緊急の宿泊の場を提供
します。
 
スーダンの子供たちが訓練を受ける スーダン、カーツームの
カーツーム・ロータリー・クラブと第2040地区(イタリア)は、
米貨165,000ドルの保健、飢餓追放および人間性尊重(3-H)
補助金を利用して、大カーツーム地域の精神障害児および身
体障害児のための職業訓練センターを建設しました。10歳か
ら16歳の子供たち最高100名が読み書き、算数などの授業
と、理学療養や作業療法を受けています。最新の設備を整え
た4つの実習室が、大工仕事、木彫り、裁縫、菓子作りの職を
学ぶ道具を提供します。子供たちは自分の作った品を一般の

人々に売り、小額
の利益を得ること
ができます。自宅で
の作業療法技法の
実施について父母
の相談にのる教師
やソーシャル・ワー
カーもいます。 

名古屋瑞穂RC細則改定について：田口　豊副幹事 

ロータリー世界各地から

会長挨拶でも触れましたが、次年度は大変行事が多く多忙な
一年になると思います。
組織を発表いたしました。どうぞよろしくご承認いただきまし
て、つとめていただきたいと思っております。よろしくお願い致
します。ありがとうございました。

議長：岩本成郎会長 

次年度組織について：田口　豊副幹事

監査報告：森　恒夫さん

　去る1月16日、事務局にて監査を実施
いたしました結果、中間決算報告書・貸借
対照表につきまして、適正と認めました。

ロータリーワールド質疑応答

Q:青少年育成基金は含まれないのですか？
A:長期ビジョン委員会の大島です。青少年育成基金は本会計
から除外しております。
長期ビジョンの方でまとめておりまして7月から12月までに利
息を込めて554,570円。事務局で管理させていただいており
ます。



会 長 松井　善則 役 員

副 会 長 宇 佐 美貞夫 役 員 職 業 奉 仕 委 員 長 馬場　將嘉 理 事

会 長 エ レ ク ト 増田　 盛 英 役 員

直 前 会 長 岩本　成郎

社会奉仕（奉仕プロジェクト）委員長 伊 藤 　　豪 理 事

国 際 奉 仕 委 員 長 宗宮　信賢 理 事

幹 事 田口　 　 豊 役 員 会 員 選 考 委 員 長 西本　　哲 理 事

会 計 稲垣　　豊 役 員 親 睦 活 動 委 員 長 加納　　裕 理 事

理 事
S . A . A . 遠 山 　 堯 郎 役 員

副 幹 事

新 世 代 委 員 長
稲葉　　徹

ロ ー タ ー ア クト 委 員 長髙木　　勝 理 事

西名古屋分区ガバナー補佐 近藤　雄亮

会 場 委 員 長 岩崎　道夫 理 事

R 財 団 委 員 長 八木沢幹夫 理 事

プ ロ グ ラ ム 委 員 長 田中　 隆 義 理 事

会員増強及び退防委員長 小串　 和 夫 理 事

理 事長 期 ビ ジ ョ ン 委 員 長 大島　浩嗣

分 区 大 会 実 行 委 員 長 増田　 盛 英

地 区 副 幹 事 大島　浩嗣
西 名 古 屋 分 区 幹 事 髙須　洋志

ク ラ ブ 奉 仕 委 員 長 松波　恒彦 理 事

2008～2009年度名古屋瑞穂ロータリークラブ組織

クラブ 奉 仕

奉 仕 区 分 委 員 会 名 委 員 長 副 委 員 長 委 員

クラブ 奉 仕 松波　恒彦 森　真佐雄

職 業 奉 仕

社 会 奉 仕

国 際 奉 仕

職 業 奉 仕 馬場　將嘉 岩根　敬泰

岩田　修司（兼） 西本　　哲（兼） 小串　和夫（兼）
平野　好道（兼） 加納　　裕（兼） 田中　隆義（兼）

出 席
ニコボックス
職 業 分 類
会 員 選 考

岩田　修司 中川啓二朗 岡村　達人 入山　治樹

西本　　哲① 嶺木　一夫③ 𠮷木　洋二② 景山　和明③

会員増強及び退防 小串　和夫 天野　正明 髙村　博三 泉　　憲一

近藤　茂弘

市岡　正蔵（兼）
クラブ 広 報 平野　好道 鈴木　圓三 長瀬憲八郎 市岡　正蔵
親 睦 活 動 加納　　裕 内田　久利 馬場　將嘉（兼） 亀井　直人 梅田　朋嗣

入江　　理

プ ロ グ ラム 田中　隆義 布目　　徳 足立　謙祐 大川　嘉成
R 情 報 岩本　成郎① 山田　鎮浩⑤ 守谷　巌樹（兼）③ 近藤　雄亮（兼）②

会 場 岩崎　道夫 堀　　慎治 佐藤　一郎
梅村　昌孝
佐藤　善乙

環 境 保 全 宮﨑　信次 平野哲始郎 江口　金満

社 会 奉 仕
（奉仕プロジェクト）

（青少年育成基金）

伊藤　　豪 長坂　邦雄 守谷　巌樹

田中　政雄

松井　善則（兼）岩本　成郎（兼） 西本　　哲（兼）
髙木　　勝（兼）田口　　豊（兼） 増田　盛英（兼）
伊藤　　豪（兼）松波　恒彦（兼） 馬場　將嘉（兼）
稲葉　　徹（兼）宗宮　信賢（兼） 髙村　博三（兼）

渡辺喜代彦（兼） 岩田　修司（兼）
加納　　裕（兼）岩崎　道夫（兼） 平野　好道（兼）

近藤　洋輔

舘　　健吾 越原　一郎
細川　達也 倉澤　　寛

野崎　洋二 西本哲（延平班長）（兼） 髙須　洋志

新 世 代
ローターアクト
国 際 奉 仕
R . 財 団
米 山 奨 学

分区大会実行

第2760地区
出 向 者

西名古屋分区幹事代理

長期ビジョン

宗宮　信賢
八木沢幹夫
松岡　道弘

大島　浩嗣

増田　盛英（兼）

森　　恒夫
落合　　諭
本多　清治

松波　恒彦（兼）
天野　正明（兼）

稲葉　　徹 田中　英雄
渡辺喜代彦

岡本　忠史
岩田　吉廣

岩本　成郎（兼） 岩崎　道夫（兼）

岡村　達人（地区スタッフ）、 長瀬憲八郎（地区スタッフ）、 遠山　堯郎⑦（新世代委員長） ①（青少年安全保護）、
髙須　洋志③（RAC副委員長）、 稲葉　　徹③（社会奉仕）、 増田　盛英③（財団学友）、　
天野　正明②（クラブ奉仕）、 松波　恒彦①（職業奉仕）

亀井　直人、　梅村　昌孝

○内の数字は委員就任年数
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